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＊＊ブロック回覧＊＊ 

2023 年度  【第 3 回】幹事会議事録 

 

開催日：2023 年 6 月 10 日（土） 19：00～20：50  開催場所：館町会館 1 階ホール 

出席者：21 名（欠席者 1 名） 

作成日：2023 年 6 月 18 日      作成者：事務局 

—————————————————————————————— 

1.会長案件について 

（1） 会館整備検討委員会（5/27_19 時～） 

・会館の解体、更地化についての要望内容を明確化。 

・新築建設業者の選定。 

・新会館間取り案、設計仕様。 

以上 3 点について幹事会にて決定したい。 

① 殿入南公園に会館に覆いかぶさり、擁壁やフェンス基礎に割れやズレを発生させている木に

ついて伐採。更に会館敷地内に伸びている部分は伐根。 

② 会館入口の階段、スロープは残す方向（後日、車椅子の幅に対して狭いことが判明） 

→スロープ部分は撤去。（玄関周りの階段やスロープを残せるかは業者確認要。解体時に壊れ

てしまう可能性大） 

③ 会館周り地面のコンクリートは地下に上下水道管が埋設されているため撤去。 

④ 物置（大）は防災倉庫の隣に移設。物置（小）は殿入西公園に掃除用具置き場として移設出

来るか市へ確認。 

⑤ 殿入南公園との境目のフェンスは一旦撤去、ゆりのき台側のズレている部分（3 間）のみ基

礎から撤去。 

 

[質問・意見]  

☒スロープで怪我をした人がいる、道路とグランドレベルを同じに建てた方が良いのでは？ 

→道路と G.L を同じにするには費用がかかる。建物だけで予算はギリギリである。 

☒公園前側のコンクリート部分は新春文化祭の準備で使用するが撤去とするのか？ 

→新春文化祭の実行は公園内で実施できると考えている。会館解体・新築を優先したい。 

☒解体時の重機は公園側から入れば良いのではないか？ 

→市公園課に相談する。 

[決定事項] 

①～⑤について了承。 

 

⑥ 会館保管物について、施設管理部にて調査実施済み。追って保管物の仕分けを行う予定。保

管先については、館クリーンセンター、館小中校等の関係先と調整中。これにより物置につ

いては新設しない。 

（市へ解体時にテーブル等の不要物を一緒に処分してもらえるか確認したところ、金額が解

体費に上乗せとなるので出来るだけやめて欲しい、座布団等はゴミとして出せるものは事前

に出して欲しいとの事。どうしても解体時の処分して欲しいものは何が何点あるか要リスト
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アップを予定） 

[決定事項] 

了承。 

⑦ 新築工事の依頼は、寺田工務店（上館会館実績）、古川林業株式会社（殿入会館実績）を考え

ているが、他に推薦業者があれば検討したい。差し当たり寺田工務店と話を進めるが、最終

的には 2～3 社比較して決定の予定。 

[決定事項] 

了承。 

⑧ 新築工事仕様（間取り等）は会館整備検討委員会で知恵を出し合い検討を予定。自治会改革

推進委員にも声を掛ける。その他設備設置要望として、WIFI・TV アンテナ設備の設置要望が

出ている。解体、更地化の要求仕様確定のスケジュールとしては 6/10 を予定している。 

[決定事項] 

了承。 

⑨ その他として、5/30（火）14 時～ 八王子市協働推進課及び建築課によるアスベスト調査

の下見実施あり。業者へ調査依頼する箇所を確認。 

 

（2）自治会改革推進委員会（5/28（日）10 時～） 

・昨年度四役専門部長会にて自治会改革をテーマに挙げた問題について検討したい旨説明。住民

の思いを明確にするため、アンケート調査を実施する。アンケート内容は 6/3 迄にメールにて安

藤宛送付。（欠席者には後日依頼、締切 6/6 迄） 

・他に「館音頭保存会」の希望有。10B 宮下さん中心に活動する。 

・次回予定：6/10（土）16 時～ アンケート内容を確認し合い整合する予定。 

（3） 自主防災隊（6/4（日）10 時～ 役員会） 

・今年度の AED 講習会は 7/30（日）10 時～12 時の予定。 

・会館工事期間中、AED の設置場所を移動する必要有。移動先の検討要。 

・近隣との関わりが深い地域は犯罪発生率が低い、即ち防犯上有効との事で U 字溝清掃等の機会

を増やしたいとの申し入れ有。安全衛生・保繕部で検討して欲しいとの事。9/3 に U 字溝の清

掃が計画されているが 11 月には枯れ葉の清掃をしてはどうか。 

・消火ホース格納庫等の管理は施設管理部の役割となっているが、物の良し悪しを判断出来る自

主防災隊と一緒に確認した方が良いのではないか。 

・「自主防災隊役員及び協力隊員募集のお知らせ」を印刷して棚に入れてあるので配布（回覧にて

一部ずつ取って頂く）をお願いしたい。 

（4） 自治会員名簿 

・新名簿配布及び旧名簿回収、名簿作成調査票変更届についての各ブロックの状況を聞かせて欲

しい。 

[質問・意見]  

☒旧名簿回収状況としては約 7 割の状況。 

【以下渉外事項】 

（5） 横山南住民協議会（5/20（土）15 時～ 総会） 
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・令和 4 年度事業報告、決算報告、会計監査報告、令和 5 年度事業計画案、事業予算案、役員に

ついて審議、承認された。 

（6） 横山南地区町会自治会連合会（5/20（土）18 時～ 総会） 

・令和 4 年度事業報告、決算報告、会計監査報告、令和 5 年度事業計画案、事業予算案、役員改

選案について審議、承認された。 

（7） 青少年対策館地区委員会（5/21（日）10 時～ 総会） 

・令和 4 年度事業報告、決算報告、会計監査報告、規約の改正、令和 5 年度委員・役員、事業計

画案、事業予算案について審議、承認された。 

・今後の予定：7/1（土）クリーン活動、10/21（土）クリーン活動、館フェスティバル、3/16

（土）クリーン活動。 

（8） 館クリーンセンター運営協議会（5/31（水）16 時～ 第１回運営協議会 

・令和 4 年度事業報告、決算報告、会計監査報告、令和 5 年度事業計画案、事業予算案について

審議、承認された。 

・報告事項としては、令和 4 年度ごみ搬入量 18,197t・焼却量 17,576t、連続排ガス測定結果 

全て規制値内、定期測定結果 全て都基準値内、発電量 施設消費分除き 718 万 kWh（売払金

額 8,575 万円、見学者数 個人 958 名、団体 752 名（稼働は令和 4 年 10 月～） 

・今後、子供向けのイベントとして煙突登りや昆虫観察の企画を検討中。要望があれば伺いたい。 

[質問・意見]  

☒特になし。 

【その他】 

（9） 子供会 

・子供会世話役より子供会廃止の相談有。子供会自体は自治会の中で協力団体の位置づけであり、

自治会幹事会で廃止可否の決定を下す立場にないとお話したが、どうしても検討して欲しいと

の事。（子供会の方全員一致で廃止に賛成しているとのこと）。 

[質問・意見]  

☒幹事会としては廃止する権利はない。 

→改めて子供会へ自治会幹事会で廃止可否の決定を下す立場にない旨を申し入れる。 

 

2.各専門部より 

（1）広報部 

・「たてまち」広報誌を配布、回覧願い。 

・殿入北公園掲示板補助金申請を実施済み。 

（2）安全衛生・保繕部 

・清掃について、掲示板回覧。 

・東 8 通り館町団地最北東部のカーブミラーについて、樹木が被ってしまっているとのこと。 

→ゆりの木台側の樹木によることから、市の植栽管理会社「なごみ」へこの旨申し入れる。（会長） 

（3）施設管理部 

・会館予約管理委託について、小西氏へ￥50,000 にて委託済み。 



 4 / 4 

 

・施設点検実施。ホール蛍光灯、非常灯消えによる蛍光灯等の取替。 

（4）レク部 

・「夏祭り計画書」について説明。6/18_19 時より全体会議実施予定。 

・各幹事の役割については、6/18_全体会議前の 18 時より改めて説明及び質疑応答を予定。そ

れまでに各幹事にて計画書を熟読の旨を要請。 

（5）事務局 

・夏祭り各種回覧物（5 種類）について説明。 

（6）会計 

・前期自治会費回収：各幹事より 6/10 にて実施済み。 

 

（20：50 終了） 

 

以 上 


